

東京経済大学が
高校生向けの

「東経大」
▶LIVE

ライブ講義
3月29日から順次配信

配信スタート!
※アーカイブ配信あり

【参加方法】 要事前申し込み
【開催方式】 オンライン配信

海外の人と
働くことに
なったら?

異文化
マネジメント論
を学ぶ

18:00 ▶LIVE 4/28 金

小山健太 准教授

大学進学と
就職、
得するのは
どっち?

経済学の視点で、
大学進学を
考える

18:00 ▶LIVE 4/18 火

安田宏樹 准教授

今日、何種類の
生き物を
食べましたか?

生物学の観点から、
海の豊かさを
考える

17:30 ▶LIVE 4/11 火

大久保奈弥 教授

SNSで
嫌がらせを
受けたら、
どうする?

不法行為法を
学ぶ

18:00 ▶LIVE 5/17 水

上机美穂 教授

コンビニの店舗、
レイアウトは
なぜ同じ?

マーケティングの
面白さを
知ろう!

18:00 ▶LIVE 5/11 木

小木紀親 教授

美術作品、
5分間
見続けたこと
ありますか?

アートの見方を
考える

17:30 ▶LIVE 5/9 火

李学徳 教授

なぜ、今、社会科学を
学ぶべきなのか?

大学で学ぶ
意義に
ついて考える

17:30 ▶LIVE 3/29 水

岡本英男 学長

お金の
金融ってなに?

社会における
お金の役割を
考える

18:00 ▶LIVE 6/1 木

石川雅也 准教授

あなたの朝の
「儀式」は
何ですか?

グローバル社会を生き抜く
コミュニケーションを
考える

18:00 ▶LIVE 5/22 月

大橋香奈 准教授

コロナ禍の
企業活動、
数字で
見ると?

財務諸表からできる
企業の健康診断

18:00 ▶LIVE 6/15 木

金鈺玉 教授

近年の
国際緊張、
日本の立場を
どう見るか?

法学・国際法に
おける
頭の使い方

18:00 ▶LIVE 6/6 火

若狭彰室 准教授

考え抜く実学。 東京都分寺市南町 1-7-34 ☎ 042-328-7747 【入試課】
東京経済大学 <https://www.tku.ac.jp/tku-live/>



生物学の観点から、
海の豊かさを考える

今日、何種類の 生き物を食べましたか？

皆さんは今日、何を食べましたか？
私たちの暮らしは多様な生物の
恩恵で成り立っています。「生物学」の
観点から、SDGsのゴール14「海の
豊かさを守る」を達成するために
できることを考えます。

経済学の視点で、
大学進学を考える

大学進学と就職、 得するのはどっち？

高校卒業後に「就職する」と「大学
等に進学する」と、どちらが経済学
的に合理的な選択と言えるで
しょうか？ 両者のコストやベネ
フィットについて学問的な視点から
考えてみましょう。

異文化マネジメント論を学ぶ

もし、海外の人と 働くことになったら？

海外の人と働く場面で必要なことは
何でしょうか？ 自分と異なる文化や
価値観を持つ人とチームワークを
高めるための知識や能力が、「異文化
マネジメント論」を学ぶことで身に
つきます。



ライブ講義への申し込みは大学公式サイトから
<https://www.tku.ac.jp/tku-live/>

アートの見方を考える

美術作品、5分間 見続けたことがありますか？

美術館や博物館で、各展示品を
解説に頼らず観察すると、どんな
ことが起こるでしょうか？アートの
見方に着目して、「表象文化論」の
視点から主体的な見方や批判的
精神を考えてみましょう。

マーケティングの面白さを知ろう！

コンビニの店舗、 レイアウトはなぜ同じ？

なぜコンビニはどの店舗でも似た
レイアウトなのか、お菓子はどんな
プロセスで商品化するのか、CMに
はどんな広告効果があるのか。さま
ざまな具体例から「マーケティング」
の面白さを紹介します。

不法行為法を学ぶ

SNSで嫌がらせを 受けたら、どうする？

SNSの何気ない投稿によって、嫌が
らせを受けたり、逆に他者に精神的な
苦痛を与えてしまったりしたら、
皆さんはどうしますか？ インター
ネット上の問題を事例に、「不法行為法」
を学んでみましょう。

グローバル社会を生き抜く
コミュニケーションを考える

あなたの朝の 「儀式」は何ですか？

毎朝必ず行う「儀式」のようなものは
ありますか？コーヒーを飲む、SNSを
チェックする――。朝の「儀式」を
きっかけに、グローバル社会を生き
抜くコミュニケーションについて
考えてみましょう。

社会におけるお金の役割を考える

お金ってなに？ 金融ってなに？

「お金ってなに？」と聞かれたら、皆さん
はどう答えますか？ 社会における
お金の役割とは何でしょうか。この
講義では、身近な経済活動の例を
挙げて、改めて「お金」「金融」に
ついて考えます。

大学で学ぶ意義について考える

なぜ、今、社会科学を 学ぶべきなのか？

東経大は社会科学系の総合大学です。
「社会科学」とは、「私たちが生きて
いる社会のしくみ」を研究する学問の
こと。社会のしくみや世の中の原理
原則を学ぶことによって、社会で課題
となっていることの原因や構造、その
解決策のヒントが見えてきます。
将来、企業などで働く場合も、仕事を
単純にこなすのと、社会における
自分や組織の立ち位置を理解した
うえで取り組むのとでは、成果は
大きく異なるものになるでしょう。
さらに、さまざまな学問のベースと
なる「教養」を身につけることで、
視野や考え方がより一層広がります。
深い教養と社会科学の専門性を
じっくりと学ぶ東経大の「考え抜く
実学。」は、皆さんのこれからの人生
を、より豊かで充実したものにす
るはずで。

法学・国際法学における
頭の使い方

近年の国際緊張、 日本の立場をどう見るか？

法を学ぶことで、事象の是非を
感情でなく「根拠と論理」に基づいて
議論できるようになります。この
講義では「国際法学」における頭の
使い方を紹介し、法学における大切
なことは何かを考えます。

財務諸表からできる
企業健康診断

コロナ禍の企業活動、 数字で見ると？

「会計」とは、企業が行う経済活動を
一定のルールである数値に変換し、
そこから財務諸表を作成し、報告する
一連の手続きです。この講義では、
財務諸表でできる企業健康診断を
紹介します。

社会科学の
世界を知る
きっかけに。

各30分の
ショート講義

気になる
講義だけの
参加OK

進路を考える
ヒントに。

考え抜く実学。
東京経済大学